

64. Aargauisch-Kantonale Gesangsfest

Tja, solche Kantonale Gesangsfeste haben es in sich. Zuerst übt und übt man ein Lied, feilt an der Gesangstechnik und...



Für unsere 22 Teilnehmer bleibt somit eine gute Erinnerung an das 64. Aargauisch-Kantonale Gesangsfest, in Aarau und Buchs. Ein Fest, das grundsätzlich gut organisiert war, dem aber irgendwie die Seele und ein angemessener "Beizli-Betrieb" fehlte, und das weder in Aarau noch in Buchs als Stadtfest wahrgenommen wurde. Schade eigentlich, fern der Heimat hätten wir doch gerne etwas die Sau rausgelassen. Orte wie Aarau oder Buchs bieten viele Möglichkeiten und eine entsprechende Infrastruktur.

dann bewerten 2 Experten nach einmaligem Zuhören und geben ihre Kritik ab. Mit Tri Sulara, nach einer Dalmatischen Volkweise, hat unser Dirigent allerdings einen guten Griff getan, einen **SEHR GUTEN** sogar. Das jedenfalls haben auch unsere Experten gemeint, und uns eben diese zweithöchste Benotung für unseren Liedervortrag erteilt. Auch diesmal hat unser Dirigent, Stephan Wiedmer, Aufwand und Ertrag bestens im Griff gehabt, so dass das Üben nie zu einer Belastung wurde.



Viele schöne kleine Erlebnisse haben dennoch stattgefunden und die Freundschaften im Verein aufs Neue gefestigt. Ein weiterer Anlass in unserem Vereinsleben, an den wir mit Stolz zurück denken, und von dem wir in ein paar Jahren heldenhaftes an Stammtischen und anderen wichtigen Orten berichten können.